
令和５年度 学校関係者評価 
 

５ 中野立志館高等学校 全日制 
 
【評価の基準】 

（Ａ：達成できた、Ｂ：ほぼ達成できた、Ｃ：改善の余地がある、Ｄ：相当の改善を要す、Ｅ：わからない） 

評価項目 評価の観点 
評価（％） 

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ Ｅ 

今年度の重点目標 ・本年度の重点目標は、生徒の実態と保護者や地域の願

いを踏まえた妥当なものだったでしょうか 
57 43 0 0 0 

組織の連携 ・全職員共通意識の下に各課題に取り組むことができ

たでしょうか 
57 29 0 0 14 

情報の共有・発信 ・地域の方や中学生に総合学科高校としての本校の教

育活動や魅力を伝えることができたでしょうか 
57 43 0 0 0 

学力の向上 ・学力向上に向けた指導は充実していたでしょうか 
86 14 0 0 0 

進路実現のための

指導体制の充実 

・生徒一人ひとりの進路実現のための個々に応じた指

導を十分に行うことができたでしょうか 
100 0 0 0 0 

キャリア教育推進 

科目選択に対する

支援の充実 

・インターンシップや「産業社会と人間」等を通して、

キャリア教育を十分に行うことができたでしょうか 71 29 0 0 0 

生徒支援の充実 ・挨拶や身だしなみ、時間厳守等の指導により、生徒は

基本的な生活態度を身につけたでしょうか 
100 0 0 0 0 

・人権を尊重する態度、社会規範意識を向上させること

ができたでしょうか 
86 0 0 0 14 

生徒会活動の支援 ・生徒が主体的に活動できるように支援できたでしょ

うか 
100 0 0 0 0 

クラブ活動の充実 ・クラブ活動を通して心身の育成や充実した学校生活

を送れるように支援することができたでしょうか 
57 43 0 0 0 

図書館・視聴覚係

の運営の充実 

・生徒が主体的に進路を選択するための資料を収集す

ることができたでしょうか 
71 14 0 0 14 

健康で住みよい学

校づくり 

・学校全体の健康管理を進めることができたでしょう

か 
29 57 0 0 14 

資源のリサイクル

化の推進 

・資源物のリサイクルを進めることができたでしょう

か 
57 43 0 0 0 

同窓会の充実 ・生徒の学習・クラブ活動の支援を図り、同窓会事業が

充実したものとなったでしょうか 
86 14 0 0 0 

教職員と保護者お

よび地域の連携を

深めるＰＴＡ活動

の推進 

・教職員と保護者とが連携して積極的なＰＴＡ活動を

進め、地域に貢献することができたでしょうか 
57 29 0 0 14 

 

 

 



【今年度の重点目標】 

○相変わらず地域との連携が課題だと思います。一人ひとりの生徒が目標を見出し学べる指導に努めていた

だきたい。 

○やや総花的な重点目標と感じますが、このような内容とせざるを得ないことも十分理解できます。 

【組織の連携】 

○多様な課題を抱える生徒に寄り添いながら連携をつくっていく組織になっているのかの判断に困難を感じ 

ます。 

〇学校自己評価Ａを尊重しつつ「解決は難しい」で終わってしまっては、何のための連携かわからなくなって 

しまう。 

〇縦、横バランスの良い蓮買いが取れていると思います。 

〇学校評議員会では先生方の熱意を感じております。 

【情報の共有・発信】 

○学校の自己評価を尊重。ICT機器の活用は進んでいると評価したい。 

○総合学科の特徴を中学生やその保護者に浸透できていないのでないでしょうか。学びに何を求めるかを発信

していただきたい。 

○地元新聞や HP等で、活動や魅力を発信できたと思います。 

〇地元企業との連携強化。〇伝わっていると思います。 

〇HPでは<行事、部活など>の更新が多く、学校の様子を知ることができ、魅力を伝えられています。 

【学力の向上】 

○総合学科での学びを通し、将来の目標実現のための力を伸ばしていく、あるいは進学の希望もかなえる指導

の充実を望みます。 

○進学補習の実施を評価就職者の学力向上はどうでしたか。 

○教員数の増を求めます。 

【進路実現のための指導体制の充実】 

○多様なキャリアを持って先生たちの存在が総合学科の魅力であると思います。 

○自己評価およびアンケート調査結果をみるとほぼ達成できたと拝察します。 

〇学校評価 Aを尊重。〇丁寧な指導をいただきました。 

〇全職員が対応することで、個々に応じた指導ができていると思います。 

【キャリア教育推進科目選択に対する支援の充実】 

○インターンシップに協力してもらえる企業等の拡大が課題だとおもいます。地元との協力をいかに強固にす

るかです。 

〇学校自己評価 Aを尊重。 

〇目的を明確にして自分の求めているインターンシップに参加して欲しい。職業体験の場の提供。 

〇良い経験です。 

〇入学時には、目標がはっきりしていない生徒のみなさんが、自分の進路を選択できるように引き続き指導し

て欲しい。 

【生徒支援の充実】 

○生徒はよく挨拶をしてくれます。 

○御校を訪問させていただき、みだしなみがきちんとされているのを実感しています。 

○校則に則ってしっかり出来ているとかんじました。 

○評議員会の時に、いつも生活態度がしっかりしていると思っています。多くの生徒さんからあいさつされて

います。 



 〇具体的に生徒の人権を尊重する態度を身に付けられていることについて判断できません。 

 〇学校自己評価 Aを尊重。 

【生徒会活動の支援】 

 〇生徒達だけでは出来るものでないと感じます。先生方の支援に感謝です。 

○志輝祭では、生徒のみなさんが主体的に取り組み、楽しんでいる姿が見られました。 

〇地域との交流を進めて欲しい。 

〇学校目標を尊重。「生徒の主体的活動」は難しいテーマですね。 

〇学校評議員会での生徒の発表などから主体的な活動については評価できると思います。 

【クラブ活動の充実】 

〇信毎、北信ローカルで活発に活動されている様子が見られました。 

○出来たら全ての生徒が何かしらクラブ活動が出来たら元気さがアップ出来そうです。 

〇加入促進に努めて。 

〇新聞で生徒の皆様の活躍を拝見し、とても嬉しく思っていいます。支援する体制も整っているように感じま

す。志望動機になっていると思いますので、今後も支援体制を充実していって欲しいと思います。 

○冬季スポーツを中心に御校のクラブ活動が活発に行われていることを理解しています。 

○クラブ活動の加入率がいま一つとの報告は聞いています。一方で先生方の負担はどうなのでしょうか。 

【図書館・視聴覚係の運営の充実】 

○学校自己評価を尊重します。 

〇学校評価で Aですが、この点は外部から確認はできません。 

【健康で住みよい学校づくり】 

○評議員会でも話題になったトイレ改修の件が気になります。 

〇大変だと思いますが、引き続き学校全体の感染症予防の注意喚起に努めて欲しいです。 

〇学校自己評価 Aを尊重します。 

【資源のリサイクル化の推進】 

○学校自己評価によると、一部の生徒の自覚が及んでいないとの記載があり、促すことが必要。 

○学校を訪れる機会に分別に取り組んでいる様子は確認できます。 

〇リサイクルも大切ですがリデュースが進むようが配慮ください。 

【同窓会の充実】 

 〇生徒・保護者の支援、励みになります。〇学校自己評価を尊重します。 

 〇極めて規模の大きな同窓会ですので、運営も大変だと思います。もう少し発信力の強化も必要では。 

【教職員と保護者および地域の連携を深めるＰＴＡ活動の推進】 

○次年度は更に地域に関わる活動が出来たらと感じました。 

【全般】 

○いつも先生方の熱意を感じております。登下校時や道から見えるグラウンドの様子からも生徒のみなさんが

落ち着いて学校生活を送っていることがわかります。HPも大変見やすく、更新も多く、立志館のことを知り

たい人達にしっかり魅力が伝わっていると思います。 

○一年間有難うございました。さまざな取り組みをされていて勉強になることがとても多いです。コロナ禍で

出来なかったことが、出来るようになり今後が益々楽しみです。 

〇HPの同窓会を拝見し、地元にとって大切な歴史ある学校と改めて感じました。卒業生も多くいらっしゃると

思いますので、同窓会費を含め卒業生による体験授業等も今後も引き続き取り入れていただきたいと感じま

した。 

〇中野総合学科新校の懇話会での議論が続いています。中野市内で唯一の高校になることから新校で模索され



ている教育課程を先取って実施するようにお願いしたいと思います。また、進学対応について地域での懸念

や生徒の希望に応えるためにも、統合前から生徒の進学への意志を引き出す取り組みを進められるようにご

配慮をお願いします。 


